

FACULTAD DE ESTOMATOLOGÍA ROBERTO BELTRÁN

Líderes en educación odontológica en el Perú

La exigencia en la formación científica y técnica de la Facultad de Estomatología ha hecho que por mucho tiempo la UPCH sea considerada una universidad líder en esta área en el país, y que los profesionales dedicados a la carrera de odontología y sus diversas especialidades logren un destacado prestigio por el alto nivel competitivo que demuestran. Hoy, la facultad continúa por el camino de la mejora constante de sus procesos y de su oferta académica, con la finalidad de contribuir a la atención de los problemas de salud bucal del país, a través de la práctica profesional, la investigación científica y la proyección social.

Hacia una formación global

La Facultad de Estomatología ofrece un amplio programa académico caracterizado por un currículo flexible que favorece la aplicación práctica de los conocimientos adquiridos por los estudiantes y proporcionados por una plana docente de primer nivel y en constante capacitación. Esta oferta está dirigida a formar profesionales, especialistas, maestros, doctores y personal técnico y auxiliar en Estomatología, así como a brindar servicios odontológicos de calidad a través de la Clínica Dental Docente de la Universidad Peruana Cayetano Heredia.

La investigación es también un objetivo tanto en la formación de pregrado como de posgrado, al cual se ha prestado mucho interés y dedicación en los últimos años. Así, se intenta promover la investigación científica mediante un fondo dirigido a facilitar las actividades y los proyectos de investigación como un incentivo a los estudiantes y docentes. Asimismo, la Facultad de Estomatología cuenta con la Acreditación Internacional de Alta Calidad Educativa otorgada por el Consejo Nacional de Acreditación (CNA) de Colombia en 2006.

Moderno equipamiento e infraestructura

La facultad ha realizado recientemente una renovación de todos sus equipos dentales. Esta renovación ha incluido la creación de un ambiente especial para la esterilización, con lo que se ha mejorado considerablemente el tema de la bioseguridad, relacionada al uso de instrumental en las actividades clínicas de los estudiantes. Asimismo,

se han adquirido, entre otros, modernos equipos digitales de radiología, que hoy forman parte de lo que se conoce como "imaginología", con lo que prácticamente queda descartado el uso de líquidos tóxicos y contaminantes para el revelado de las radiografías.

Por su parte, la Clínica Dental Docente de la Universidad Peruana Cayetano Heredia, con sedes en el Campus Norte de la UPCH y en el distrito de San Isidro, constituye un centro de atención integral en salud bucal de gran prestigio en el país, y que sirve además de principal plataforma de desempeño de los estudiantes, docentes y egresados de la facultad. Ofrece 15 especialidades a través de una atención basada en el diagnóstico preciso y el tratamiento correcto.

Posgrados y actividades de extensión social

La Dirección de Posgrado en Estomatología ofrece un conjunto de programas y cursos sobre diversas especialidades, entre los que destacan las maestrías y doctorados, así como los programas de especialización y diplomaturas que favorecen una formación clínica de calidad reconocida internacionalmente. La Facultad de Estomatología cuenta también con un variado programa de extensión universitaria dirigido a formar asistentes y técnicos dentales. Asimismo, se ofrecen cursos de actualización, que no son conducentes a grados ni a títulos de especialistas, pero que forman parte de la educación continua de los estudiantes.

www.upch.edu.pe/faest/



Atención a la comunidad.